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本报讯 11月 13日上午，
航空港实验区管委会召开专
题会议，传达学习 11月 12日
全市改进城市管理与改善人
居环境工作推进会精神，研究
部署航空港区贯彻情况。

会上，各相关单位结合职
责分工分别汇报了“双改”工
作、公共停车场建设、道路改
造、老区改造、美丽公路建设、

美丽乡村建设等推进情况，管
委会领导对前一阶段工作进
行了总结点评。

会议对全区“三项工程、
一项管理”工作推进情况给予
肯定，要求全区上下要认真学
习贯彻 11月 12日全市改进城
市管理与改善人居环境工作推
进会精神，充分认识“三项工
程、一项管理”工作的重要意

义，坚持贯彻以人民为中心发
展思想，加强组织领导，注重规
划设计引领，抓好资金筹措等
工作，尊重群众意愿，以群众满
意为检验标准，不断完善基础
设施和公共服务设施，高标准、
高质量加快推进“三项工程、一
项管理”工作，全力提高城市规
划、建设和管理水平。
记者 王军方 通讯员 杨彬

本报讯 11月 16日，郑州
航空港实验区管委会副主任
魏学彬一行赴河南新南洋产
业运营有限公司调研，了解项
目建设情况。

新南洋公司于 2016年入
驻港区，目前南洋优鲜项目在
建，二期南洋一港项目等待进
行控规设计，三期物流产业园
正在有序筹备选址中。

16日，在航空港实验区口
岸业务服务局局长张波陪同
下，魏学彬一行赴河南新南洋
产业运营有限公司，现场观
看了“南洋一港商业综合体”
项目建设设计媒体方案、“南
洋优鲜”生鲜肉类加工生产
线预期建设、上海交大智慧能
源相关的科技成果转化及应
用场景。

河南新南洋产业运营有
限公司董事长冯谨就公司战
略发展规划及“南洋优鲜境外

生鲜冷链加工”项目和“南洋
一港商业综合体”项目的建设
情况做了汇报。

魏学彬对项目建设运营
提出指导意见，希望该公司利
用好、发挥好综保区和大物流
大枢纽的优势，结合即将建成
的高铁南站，构筑成为全国乃

至全球生鲜产品生产和消费
供应链的重要节点，加速建设
尽快投入运营，把质优价廉的
境外牛、羊肉、海鲜等产品更
多地引入我国，满足消费者生
鲜产品升级需求，为经济发展
做出贡献。
记者 王军方 文/图

本报讯 日前，由郑州航
空港兴港市政养护管理有限
公司负责运营的航空港区遵
大路生活垃圾分拣中心投入
试运行。

早上 8点，在遵大路生活
垃圾分拣中心，一辆满载垃圾
的清运车进入遵大路生活垃
圾分拣中心。称重计重后，在
工作人员的指引下，清运车进
入卸料区，在指定的卸料坑倾
倒垃圾。待清运车离开后，工
作人员及时对卸料时散落的
垃圾进行清理，以保证场地干
净整洁……

该垃圾分拣中心是航空
港区唯一的厨余垃圾处理中
心，位于遵大路与宜之街交叉
口东南角，建筑面积 11508平
方米，包含地下1层、地上2层，
设计规模为日“消化”生活垃圾
270吨、厨余垃圾 100吨，属于
大型Ⅱ类生活垃圾转运站。

值得一提的是，遵大路垃
圾分拣中心从清运车进门、称

重，到分泊位、装运、压缩、过
滤，全部实现电子化操作，垃
圾收运处置数据也可及时传
输到调度中心进行汇总，从而
实现对厨余垃圾生产线的高
效、节能、安全、环保的管控一
体化。

遵大路垃圾分拣中心负
责人表示，垃圾分拣中心试运
行后，不仅有效解决了垃圾二

次污染的问题，提升了航空港
区生活垃圾收集、压缩、转运
的规范化、高效化水平，同时
也有效加强了生活垃圾分类
管理，提升航空港区生活垃
圾减量化、资源化、无害化
处置水平，助力“四个航空
港建设”。
记者 王军方
通讯员 潘凯 文/图

本报讯 11月 24日，郑州市水
利局负责人带队验收航空港区
2020年中央水利发展资金水资源
节约与保护项目节水示范工程，通
过听取汇报、现场核查、查阅资料等
方式，航空港2020年中央水利发展
资金水资源节约与保护项目节水示
范工程顺利通过验收。

本次验收的两个项目为航空港
区首批中央水利发展资金补助节水
示范工程，其中河南机场集团给水
管网节水控制系统投资 145万元，
工程主要为机场给水系统实施监控
改造，用以降低管网漏损率及各单
元用水量。系统建成后对跑冒滴
漏、水量节约起到了明显的效果，同
比节水量提升15%。另一个项目是
河南省省立医院中水再利用项目，

该项目投资 120万元，对生活污水
进行再生水处理后泵送到各用水位
置，用于冲厕、绿化、景观用水等，年
节约用水7.2万立方米，节约费用约
21万元。

近年来，航空港区城市管理局
贯彻“把地下水管起来、把雨洪水蓄
起来、把再生水用起来”理念，鼓励
各类节水工程建设并实施奖励补
助。今后，城管局将继续以开展航
空港区节水行动为主线，重点在非
常规水源利用、工业及公共服务业
节水等领域继续发掘节水示范工程
并大力推广，提升航空港区节水管
理水平。
记者 王军方
航空港时报 曾碧娟
通讯员 石硙 文/图

本报讯 11月 10日，航空港区
疫情防控领导小组社会防控部执行
副部长胡焕合带领区社会防控部组
成督导组，对辖区内企业、宾馆、酒
店疫情防控工作进行暗访督导。

督导组一行先后到八千办事
处、明港办事处、新港办事处、郑港
办事处、滨河办事处等辖区内的宾
馆、酒店及网吧进行了暗访，重点查
看宾馆、酒店、网吧出入人员的行程
码、健康码双扫码情况，查看企业消
杀情况及从业工作人员经营场所健
康检查记录工作。

本次督导共查看了 10家宾馆
酒店和 5家网吧，督查过程中发现

个别酒店、网吧存在实名登记制度
不严格、测温登记记录不完备等问
题。

针对发现的问题，督导组现场
指导，由所在办事处现场督促解决。

督导组要求相关责任单位及责
任人立行立改，严格按照秋冬季疫
情防控工作要求做好各项防控措
施，时刻紧绷疫情防控这根弦。

对于多次提醒还是无法执行疫
情防控政策的商户，督导组还会同
商务局、公安分局等行业主管部门，
共同商讨整治方案。
记者 王军方
通讯员 杨宇 文/图
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